

Dr. Volker Ullrich, MdB empfängt KfBiA e.V.

Am Donnerstag den 05. Dezember 2019 hatte Dr. Volker Ullrich den 1. Vorstand von KfBiA e.V. Siegfried Hertlen zu einem Gedankenaustausch in Sachen Brunnenförderung in Afrika eingeladen.

In einer sehr lockeren und angenehmen Atmosphäre erläuterte Siegfried Hertlen die Motivation zur Vereinsgründung von „**KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e.V.**“ und deren aktuellen Aktivitäten und bisherigen Erfolge.

Dr. Volker Ullrich zeigte sich begeistert vom ehrenamtlichen Engagement und den Zielsetzungen von KfBiA e.V. und sagte seine persönliche Unterstützung im Rahmen seiner Möglichkeiten zu und wünscht den Königsbrunner Brunnenbauer weiterhin viel Erfolg.



Bild:

Dr. Volker Ullrich, MdB